



Despacho Ministerial
de Vivienda y
Asentamientos Humanos

16 de marzo de 2021

MIVAH-DMVAH-0138-2021

Señor
Tomás Martínez Baldares
Presidente Ejecutivo
Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA)

ASUNTO: Cooperación facilitación de información, zonas con disponibilidad de agua presente y futura.

Estimado señor:

Reciba un cordial saludo. El Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos (MIVAH) considera la vivienda como un bien esencial para mejorar la calidad de vida de las personas, la cual debe estar al alcance de toda la población del país. Asimismo, la vivienda sirve como instrumento para el desarrollo económico local y nacional, mediante la generación de empleo para su construcción y facilita el repoblamiento de zonas urbanas, incentivando la aparición de economías de aglomeración en nuestras ciudades.

Es por esta razón, que en colaboración con el Colegio Federado de Ingenieros y de Arquitectos (CFIA) y el Banco Hipotecario para la Vivienda (BANHVI); así como el Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo (INVU), se desarrolló la modalidad de vivienda denominada "*Vivienda Urbana, Inclusiva y Sostenible (VUIS)*". Entre los objetivos de dicha modalidad de vivienda, se encuentran el alcanzar el disfrute pleno del derecho humano a una vivienda adecuada, la consolidación de ciudades y de asentamientos humanos, inclusivos seguros, resilientes y sostenibles; y la reactivación económica del país. El Modelo VUIS consiste en el desarrollo de proyectos de pequeña escala, de uso habitacional y mixto, con una huella física pequeña.

En aras de fortalecer e incentivar el desarrollo de proyectos habitacionales bajo la modalidad VUIS, se han desarrollado herramientas en pro de disminuir el riesgo asociado al desarrollo de esta tipología de proyectos constructivos. Entre estos instrumentos se encuentran dos visores con información georreferenciada (red sanitaria, usos mixtos, cercanía a sistemas de movilidad



**Despacho Ministerial
de Vivienda y
Asentamientos Humanos**

16 de marzo de 2021
MIVAH-DMVAH-0138-2021
Página 2 de 2

urbana, otros) que mapean zonas prioritarias y potenciales donde mayor beneficios y posibilidades de éxito tendrán los proyectos VUIS.

A razón de fortalecer estos visores y alcanzar el objetivo de éstos, es que amablemente le solicito el poder compartiros la siguiente información en referente al otorgamiento de disponibilidad de agua por parte del A y A:

- Zonas donde actualmente el AyA no está otorgando disponibilidad de agua.
- Zonas en donde actualmente AyA no está otorgando disponibilidad de agua, pero sí otorga capacidad hídrica.
- Zonas donde el AyA en un futuro no otorgará disponibilidad de agua, ni capacidad hídrica, año esperado según zona.
- Zonas donde el AyA en un futuro, volverá a otorgar disponibilidad de agua, año esperado según zona.

Agradecemos si la información puede ser compartida en formato Shape (ESRI -SHP). En caso de que esta no se encuentre disponible en este formato, la misma podría ser compartida en alguno de los siguientes formatos: KML de Google Earth o mapas (jpeg) de buena resolución.

Sin otro particular se despide atentamente,

Irene Campos Gómez
Ministra
Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos

CAP

C:
□ Archivo